



## **PORT-GENTIL**

pog.union@sonapresse.com

## Les chantiers du 2e arrondissement avancent

C'EST le constat fait lors de la visite effectuée par "JFO", député dudit arrondissement dans les différents chantiers de son fief politique.

Serge YACKELE-MIHINDOU Port-Gentil/Gabon

ANCÉS en 2019, les chantiers des voiries engagés dans le périmètre urbain du 2e arrondissement de Port-Gentil, sur instructions du président de la République, chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, vont bon train. C'est justement pour se faire une idée exacte de leur avancement que le député de cette circonscription, Jean-Fidèle Otandault, est allé visiter ces différents

chantiers le week-end écoulé. Il a pu apprécier les travaux de la route du Transfo jusqu'à la Nouvelle route de Mini-Prix, en passant par la Persistance, longue de 1,5 km. La livraison est imminente. Le goudron est visible tout le long. Sur la route de Derrière-SGG, les travaux avancent à grand pas. Le chantier confié à l'entreprise Soco BTP est en mouvement. Les travailleurs s'activent. L'on a déjà posé les ouvrages d'assainissement, les dalots et les cunettes qui faciliteront l'écoulement des eaux pluviales. "Le terrassement est fini", explique-

La route du Transfo est bâtie sur plus d'un kilomètre et demi et 5 mètres de large. Les travaux sont arrivés à leur terme. Elle aura le mérite de désenclaver une zone à forte concentration démographique. Un vrai coup de pouce à l'endroit de l'Hôtel de ville.

Les résidents s'en félicitent, chacun avec ses mots: "Le député respecte fidèlement les instructions du chef de l'État Ali Bongo Ondimba, dont il est un des serviteurs fidèles. Nous lui sommes infiniment reconnaissants d'être un bon relais de la politique du président de la République visant



Le député Otandault visitant les différents chantiers du 2e arrondissement.

l'amélioration des conditions de vie de ses compatriotes", a déclaré un riverain. Qui es-

time, en outre, que les discours doivent désormais faire place

## à la veuve du commandant décédé

s'est rendu au chevet de cette dernière, très éplorée, pour l'assurer de son soutien moral et multiforme.

> SYM Port-Gentil/Gabon

'L faut vivre la mort pour connaître la douleur. Ne pouvant rester insensible à la douleur qui étreint actuellement la famille, suite à l'assassinat, par des pirates toujours introuvables, du commandant Aymard Koumba-Mbina, le député du 2e arrondissement de la commune de Port-Gentil, Jean-Fidèle Otandault, a rendu il y a quelques jours une visite à la veuve très éplorée, en présence de quelques membres de la famille, pour lui adresser ses sincères condoléances, suite au deuil qui l'accable. L'échange était teinté d'une vive émotion. Le visage grave, le député Otandault a pu mesurer l'étendue de la détresse, incommensurable à bien des égards, qui s'est emparée de toute la famille avec la perte d'un de ses illustres membres.



Le député Otandault (d), en compagnie de la veuve et quelques parents du défunt commandant Koumba Mbina.

À l'occasion, il a apporté son soutien à la veuve, et lui a garanti son accompagnement multiforme durant cette épreuve. La veuve et les siens ont remercié Jean-Fidèle Otandault pour son geste de compassion. En effet, c'est dans la douleur et le désemparement que la présence et le soutien (même moral) des autres ont véritablement un sens et de la valeur.

## La compassion du député Otandault Bourbon-Gabon: dix-neuf employés décorés

René AKONE DZOPE Port-Gentil/Gabon

OURBON-Gabon, entreprise de services maritimes auprès des plateformes pétrolières, a honoré, samedi dernier, dans un prestigieux hôtel de la place, dix-neuf de ses salariés. Ils ont été gratifiés de la médaille du travail: 14 médaillés de bronze pour 10 ans de cumulant 20 ans d'ancienneté. La cérémonie était présidée par Malo Mapangou Malekou, inspecteur spécial du travail chargé du secteur pétrolier par intérim. S'exprimant au nom de l'entreprise, en l'absence du directeur général retenu par ailleurs, Géraldine Sourou, directrice des ressources humaines, a félicité les impétrants dont la fidélité est primée par les plus hautes autorités du pays. Avant d'inviter les uns et les autres à persévérer dans l'effort, aux fins de relever les défis à venir.



service et 5 médaillés d'argent Photo de famille des décorés au terme de la cérémonie.

L'organisation de cette cérémonie est, aux yeux de Malo Mapangou Malekou, la preuve tangible de la place primordiale que Bourbon-Gabon réserve à l'Homme, la première ressource, en son sein. La médaille du travail, distinction honorifique décernée par le président de la République, prend sa source, a-t-il affirmé, dans les vertus de l'effort, de fidélité, de l'amour du travail bien fait, du respect de la hiérarchie. D'après lui, le chef de l'État, Ali

Bongo Ondimba, fait du mérite et de l'effort des valeurs cardinales au service du Gabon dans le Plan de relance économique auquel s'inscrit Bourbon Gabon. Malo Mapangou Malekou a enfin exhorté l'ensemble des employés à redoubler d'effort, de courage, d'abnégation, à faire montre de professionnalisme, d'intégrité dans leurs tâches quotidiennes, pour le maintien et la croissance de leur outil de travail, et espérer recevoir la distinction.